

BAB V

PENUTUP

5.1. Kesimpulan

"*Despacito*" oleh Luis Fonsi featuring Daddy Yankee adalah tentang keintiman fisik dan romantisisme yang disampaikan dengan gaya yang menggoda dan sensual. Melalui lirik-liriknya yang penuh hasrat, lagu ini menggambarkan perasaan cinta yang mendalam dan keinginan untuk menghabiskan waktu bersama dengan kekasih secara perlahan-lahan. Ritme reggaeton yang sensual dan melodi yang menggoyang menambahkan sentuhan yang memikat, menciptakan suasana yang mengundang pendengar untuk merasakan ketertarikan dan keintiman yang digambarkan dalam lagu.

Selain itu, "*Despacito*" juga mencerminkan kebanggaan akan budaya Latin melalui penggunaan bahasa Spanyol dalam liriknya dan elemen musik Latin yang khas. Lagu ini menjadi simbol dari bagaimana budaya Latin dapat diterima secara luas di seluruh dunia, memperlihatkan bahwa keberagaman budaya merupakan sumber kekayaan yang patut dirayakan. Dengan melibatkan kolaborasi antara dua artis Puerto Rico yang terkenal, lagu ini merayakan identitas budaya mereka dengan cara yang menggembirakan, menyatukan pendengar dari berbagai latar belakang budaya dalam pengalaman musik yang mengasyikkan.

Kesuksesan global "*Despacito*" menunjukkan betapa kuatnya musik dalam menjembatani perbedaan bahasa dan budaya. Meskipun liriknya sebagian besar dalam bahasa Spanyol, melodi, ritme, dan emosi yang disampaikan memiliki daya tarik universal, memungkinkan lagu ini dinikmati oleh pendengar di

seluruh dunia. Hal ini menunjukkan bagaimana musik dapat berfungsi sebagai alat yang efektif untuk mempromosikan pemahaman lintas budaya dan menghubungkan orang-orang pada tingkat yang lebih dalam, melampaui batasan bahasa.

Selain itu, "Despacito" membuka jalan bagi lagu-lagu berbahasa Spanyol lainnya untuk mencapai kesuksesan internasional. Ini membuktikan bahwa musik Latin memiliki daya tarik luas dan potensi besar untuk mempengaruhi industri musik secara keseluruhan. Lagu ini tidak hanya mencapai puncak tangga lagu, tetapi juga menjadi bagian dari percakapan budaya yang lebih luas, menunjukkan perubahan dalam cara musik global diterima dan dihargai.

Dengan semua pencapaiannya, "Despacito" bukan hanya sebuah lagu populer, tetapi juga simbol kekuatan musik dalam menyatukan orang-orang dari berbagai latar belakang, menyoroti keindahan keragaman budaya, dan mempengaruhi arah musik latin masa depan.

5.2.Saran

Saran penelitian yang menarik tentang lagu "*Despacito*" oleh Luis Fonsi featuring Daddy Yankee dapat mencakup beberapa bidang, termasuk:

1. Analisis Semiotika dan Konteks Budaya :

Penelitian ini dapat menggali lebih dalam tentang simbolisme dan makna budaya dalam lirik dan video musik "*Despacito*". Dengan menggunakan pendekatan semiotika, penelitian ini dapat menyelidiki bagaimana lirik dan visual dalam lagu ini merefleksikan nilai-nilai, norma-norma, dan identitas budaya Puerto Rico dan budaya Latin secara lebih luas.

2. Pengaruh Komersialisasi terhadap Budaya dan Industri Musik:

Penelitian ini dapat mengeksplorasi dampak keberhasilan komersial "*Despacito*" terhadap budaya populer dan industri musik. Ini bisa melibatkan analisis tentang bagaimana lagu ini mempengaruhi tren musik global, perilaku konsumen, dan strategi pemasaran dan distribusi dalam industri musik modern.

3. Studi Pengaruh Musik Latin dalam Globalisasi Budaya:

Penelitian ini dapat memperdalam pemahaman tentang peran musik Latin dalam fenomena globalisasi budaya. Ini bisa melibatkan penelitian tentang bagaimana lagu-lagu seperti "*Despacito*" memengaruhi persepsi dunia terhadap budaya Latin, serta bagaimana musik Latin telah mempengaruhi atau digabungkan dengan genre musik lain di berbagai negara.

4. Analisis Dampak Sosial dan Budaya Lagu Populer:

Penelitian ini dapat mengeksplorasi bagaimana lagu "*Despacito*" memengaruhi budaya populer, identitas remaja, dan hubungan sosial. Ini bisa melibatkan penelitian tentang bagaimana lagu ini dipahami dan diterima oleh berbagai kelompok usia, latar belakang budaya, dan konteks sosial.

Dengan mengambil pendekatan interdisipliner yang melibatkan budaya, musik, dan sosial, penelitian tentang "*Despacito*" dapat memberikan wawasan yang berharga tentang peran musik dalam membentuk dan merefleksikan dinamika sosial dan budaya kontemporer.